

Ciudad Real



La vicesecretaria de Comunicación, Lola Merino: “El vino es el talento de nuestra gente, por eso Cospedal quiere elevarlo hasta la cumbre”

II Cumbre Internacional del Vino, que se celebrará del 12 al 14 de marzo en diferentes puntos de la región

Merino ha informado que esta Cumbre cuenta con un presupuesto de 700.000 euros para la organización de encuentros con profesionales del sector, apostar por la cultura del vino y potenciar el consumo de los caldos de la región como elemento de la dieta mediterránea. “Serán tres días en los que el vino será el protagonista y se pondrá en valor como parte de nuestra cultura, de nuestro patrimonio y de nuestra riqueza. Y es que Castilla-La Mancha no se puede entender sin vino”. Ha avanzado que la capital participará igual que lo hizo el pasado año. Se ofrecerán menús maridados en colaboración con el sector de la hostelería, se organizarán actividades y conciertos durante “La Noche en Vino”, catas comentadas y jornadas de puertas abiertas en las bodegas, entre otras iniciativas.



Lola Merino

Ciudad Real



El delegado de la JCCM, Antonio Lucas-Torres, señala que estas obras son una medida más de apoyo a la educación pública por parte del Gobierno regional

Aprobación del Plan de Obras de Reforma, Ampliación y Mejora de los centros educativos para el año 2015



Antonio Lucas-Torres

Lucas-Torres ha valorado muy positivamente el hecho de que en la provincia de Ciudad Real se vayan a llevar a cabo 38 obras RAM con una inversión de 574.109 euros. En un total de 22 municipios de la provincia se van a llevar a cabo estas actuaciones en Centros de Educación Primaria y Secundaria, Escuelas Infantiles y en un Conservatorio de Danza. En total, en la región se van a efectuar obras y mejoras en 183 infraestructuras educativas para las cuales se ha aprobado una inversión superior a los 2,5 millones de euros. Estas actuaciones se van a acometer de manera inmediata en todas las provincias de la región una vez que se hayan licitado los expedientes de contratación pertinentes. “Estas actuaciones ponen de manifiesto que la educación es una prioridad para el Gobierno de Cospedal y, como tal, garantizar unas infraestructuras adecuadas son esenciales para seguir potenciando nuestro sistema educativo”.